



議員の来賓招待やめるべき!



無会派 ● 森 すなお 議員

小学校等の式典

問 小中学校の入学式等の式典や運動会への議員の来賓招待はやめるべきでは。

答 校長会などで検討し方向性を示します。
・運動会の春開催

問 健康に配慮し春の開催を検討すべきでは。

答 春に統一して開催するのは困難です。

市民の声

・コミュニティバス

問 乗車目的の調査を実施するべきでは。

答 来年に調査します。

問 高齢者無料乗車券をまちづくりセンターで交付するべきでは。

答 検討します。

問 高齢者無料乗車券の時間制限を撤廃するべきでは。

答 検討します。

・ごみ指定袋

問 指定袋の氏名記載の啓発を行うべきでは。

答 「広報こなん」など

で早急に周知します。

・手話通訳者

問 手話通訳者の対応を充実するべきでは。

答 対応を検討します。

落札決定取消し

・取消し手続き

問 落札取消し手続きの検討結果は。

答 事務処理マニュアル等を作成します。
・仕様書

問 仕様書のあり方は。

答 契約担当と協議を行い、責任が持てる仕様書作成に努めます。

・キャンセル

問 担当職員が関係した入札無効に伴うキャンセルへの対応は。

答 委託契約とは別問題で当事者と面談のうえ真摯に対応します。
・談合情報

問 談合情報の取り扱いや対応は。

答 対応マニュアルを作成し、早急に取り組めます。



ホリデースクール、通学路、開発について



日本共産党湖南省議員団 ● 川波 忠臣 議員

ホリデースクールについて

問 ホリデースクール事業の評価について

答 地域の方々との交流という共生社会づくりの機能を有していましたが、課題もありました。

問 事業等の役割の違いについて

答 ホリデースクールは日中一時支援事業として行ってきました。目的は異なりますが、サービスクラスに重複するところがあります。

問 日中一時支援事業を担う事業者との話し合いについて

答 4事業所を訪問して説明をしました。今後も事業所と丁寧な話し合いをしていきます。

問 ホリデースクール事業の代わりになる取り組みについて

答 社会福祉協議会や保護者などの関係者と話し合っており考えています。

ます。

通学路の安全対策について

問 通学路の危険箇所

で進んでいない対策について

答 放置としないように、他の方法を検討しています。

菩提寺の開発について

問 行政はどのように計画を把握しているか

答 現在は相談段階で、事業者が地域住民の意向をまとめている段階だと認識しています。

問

- 調整池の容量について
- 新しい住宅街の通学路の安全対策は
- 交通問題について

答 安全・安心・快適な生活環境を確保できるように、都市計画法に基づく開発制度の技術基準を定めており、関係各課と横断的な連携により適切な指導を行います。